

Les boîtes de Noël solidaires font des émules

Eulalie et Léo collectent à la librairie du village les boîtes solidaires avant de les donner au Restos du cœur. Une belle initiative à quelques jours des fêtes de Noël pour les plus démunis. Leur objectif : en récupérer 200 et faire le maximum d'heureux.



► Eulalie et Léo ont déjà récolté pas mal de boîtes joliment emballées. Ils espèrent que de nombreuses autres vont arriver.

■ Comment les confectionner ?

Le principe est simple : prendre une boîte à chaussures standard (pour ne pas faire de jaloux) et y glisser un truc chaud, un truc bon, un truc de loisir, un produit de beauté, un mot doux et ce que vous voulez. Le tout est d'avoir cinq produits neufs ou en très bon état pour constituer cette boîte cadeau. Un atelier bricolage très simple qui a du sens et qui va faire des heureux à réaliser

seul ou en famille. Chaque boîte doit être emballée comme un cadeau. Afin de les distribuer adéquatement, il faut mentionner sur la boîte si elle est mixte, à destination d'une femme ou d'un homme et si elle contient des denrées périssables. Vous pouvez également réaliser des boîtes pour les enfants en remplaçant le loisir par un petit jouet. Il faudra également mentionner l'âge sur la boîte (moins de 1 an, 1 à 4 ans, 4 à 10 ans)

et si la boîte est mixte, garçon ou fille.

■ Où les déposer ?

Les boîtes de Noël doivent être déposées avant le **jeudi 10 décembre** au magasin d'Eulalie et Léo : Des trucs et des machins, 49 avenue du Roussillon, du lundi au samedi de 7 h à 12 h 30, puis de 16 h à 19 h, fermé le jeudi après-midi, le dimanche de 7 h 30 à 12 h 30.

Toutes les boîtes récoltées seront remises aux Restos du cœur local qui regroupent les communes de **Saint-Cyprien, Alénya, Latour-Bas-Elne, Théza et Corneilla-del-Vercol**. Marie, Eulalie et Léo ont pour objectif de récupérer 200 boîtes. Un nombre qui sera assurément atteint grâce à la générosité de tous. En effet, les premières boîtes ont déjà commencé à être déposées à la librairie. L'ensemble scolaire Saint-Pierre-de-la-Mer et ses élèves se sont associés à cette action et confectionneront eux aussi leurs propres boîtes de Noël.

À l'approche des fêtes de Noël, les initiatives de boîtes solidaires pour les plus démunis se multiplient sur les réseaux sociaux.

En voyant sur internet une telle publication relayée par un de ses amis de Mulhouse, Marie Daynes a voulu développer cette opération localement.

Eulalie et Léo, les jeunes propriétaires de la librairie Des trucs et des machins, au village, ont été séduits par l'idée de contribuer à offrir un peu de magie à Noël pour les plus démunis.